



1 学級意見文発表会 (7月10日)

筑南中学校では例年7月に意見文発表会を行っています。日頃から同学年や親しい仲間内では自分の考えや思いを言い合えても、公の場や改まった席では進んで発言するのが苦手…。このことは、本校の課題の一つでもあり、今年度の重点目標「自分の考えをまとめ表現する」生徒の育成にもつながる大切な取り組みです。



2 青少年弁論大会 (7月13日)

去る7月13日、八女市文化会館で「社会を明るくする運動 青少年弁論大会」が開催され、3年生の金洗湊さんが「文化の違いを超えて」という演題で出場しました。小学校3年生まで韓国で暮らし、4年生から日本へやってきた時の戸惑いや驚き。そして、二つの国で実際に生活して感じた互いの国の文化の違いと良さを紹介し、その文化の背景について考え、「互いの文化の違いを認め、尊重することが大切だ」と述べました。また、それは文化に限らず、人間関係にも言えることで、分かり合うために互いを認め合うことが、平和への第一歩になると力強く訴えました。

得てして私たちは、自分と「違う」さまざまなことに対して、素直に受け入れられないことがあります。その原因が自分の中の偏見や差別意識からくるのではないか、もう一度自分自身の人権感覚を見つめ直す大切さに気づかせてくれた弁論でした。

3 もうすぐ夏休み

私が小学生の頃の夏休みは「暑中見舞い」や「残暑見舞い」の絵はがきを書いた記憶がありますが、年々初夏から猛暑が厳しくなり2回に分けて感じていた暑さもどこへやら。

とはいえ、夏休みは子どもたちにとっていつの時代も楽しみなものです。交通事故や水の事故に重々ご留意され、充実した休みとなるようご家庭でもよろしく願いいたします。詳しい内容については「夏の生活心得」として別紙で配付しております。

4 八女地区大会

6月29日、7月3日に中体連八女地区大会が開催されました。連日の降雨により順延された競技もありましたが、参加した生徒はどの会場でも澁刺とした姿をみせてくれました。



【軟式野球】岡山球場



【剣道】上陽北浜学園



【卓球】八女市総合体育館



8, 9月の主な学校行事等(予定)

7月18日(木) 授業参観、学年保護者会
 19日(金) 生徒集会
 21日(日) 夏季休業日 8月23日まで
 8月 6日(火) 出校日
 26日(月) 授業開始
 27日(火) 課題テスト
 28日(水) 常任委員会
 29日(木) 碾き臼体験(3年)
 30日(金) 生徒集会 広報委員会
 9月 2日(月) 安全点検
 親子で筑南っ子実践週間~7
 10日(火) 期末考査①
 11日(水) 期末考査②
 12日(木) 期末考査③

13日(金) 八女地区新人陸上大会
 24日(火) 生徒会役員改選
 26日(木) 学校運営協議会
 27日(金) 常任委員会

☆SC来校(月曜日)

7月29日

8月26日

9月2、9、30日

※都合により変更することがあります、ご了承ください。

